

Kappenball in Lette

Unter der bewährten Regie des Männerchores Lyra Lette findet am Samstag, 26. Februar wieder der Kappenball im Hotel Lindenhof statt.

Die Karnevalsbegeisterten aus der Gemeinde und Umgebung sind eingeladen, mit Gleichgesinnten den Winter zu vergessen und die „Fünfte Jahreszeit“ zu begießen.

Die Organisatoren haben sich wieder ein abwechslungsrei-

ches Programm einfallen lassen. Neben den üblichen Büttenreden kommen Sketche und Tanzeinlagen nicht zu kurz. Alle Akteure kommen aus den eigenen Reihen, der Gemeinde bzw. aus den örtlichen Vereinen. Feiern, lachen und tanzen Sie bis in die Morgenstunden.

Der Kappenball beginnt mit dem Einzug des Elferrates um 19.49 (elf vor acht). Eintrittskarten sind an der Abendkasse erhältlich.